
이재유기념사업회 제2차 정기총회 결과

일시 : 2025년 2월 21일(금) 17시
장소 : 전태일재단 2층 교육실

1. 의장(최승회 이사장, 이하 생략)이 이재유기념사업회 제2차 정기총회 개회를 선언함
2. 의장이 총회 참석자들께 인사말을 하며 개회사를 가름함
3. 성원보고 : 의장이 특별회원 포함 전체 회원 78명, 정회원 72명 중 위임 23명 포함 49명 

참석으로 총회가 성사되었음을 보고함
4. 서기 김태을 이사, 감표 김재길 이사를 지명함
5. 회순은 원안 채택함
6. 안건 심의

1) 안건1 : 2024년도 사업 및 결산 보고
- 의장이 2024년도 사업 보고 및 평가(안)을 설명하고, 질문 및 의견 없이 만장일치로 통과됨
- 양미경 사무국장이 2024년도 결산보고를 설명하고, 질문 및 의견 없이 만장일치로 통과됨

2) 안건2 : 2024년도 감사보고
- 공군자 감사가 회계감사 내용에 대해 설명하고, 질문 및 의견 없이 만장일치로 통과됨

3) 안건3 : 2025년도 사업계획(안) 및 예산(안)
- 의장이 2025년도 사업계획(안)과 예산(안)을 설명함
- 권낙기 회원이 회비수입이 한 달에 100만원인지, 고문단은 회비를 내고 있는지 질문하고, 

의장이 그렇다고 대답함
- 권낙기 회원이 재정이 안되면 사업계획이 아무리 화려해도 다 헛것인데, 특별회비를 내는 

회원들이 있다는 것에 감동받았고, 사업계획 중 중고등학생 등 젊은 층에게 제공될 수 있도
록 만화 등으로 이재유선생 일대기를 구성해 보면 좋겠다는 의견을 냄. 또한 추도식 등에 
4,50대 후배들의 발언이 많이 배치되었으면 좋겠다는 의견을 냄

- 김호정 회원이 민주노총 서울본부 사무처장으로서 서울지역 노동자들에게 이재유선생을 잘 
알리고 정신계승을 할 수 있도록 활동하겠다는 의견을 냄

- 이원보 회원이 예산안에 있는 전년도 이월금액이 결산 내용과 맞지 않아 확인을 요청했고, 
의장이 예산안 이월금 표기가 잘못되었음을 확인하고 수정하겠다고 이야기함

- 회원들의 의견을 사업계획에 반영하고, 예산 중 이월금 오기를 수정 후 만장일치로 안건을 
통과함

7. 의장이 기타토의 안건을 묻고 의견이 없음을 확인함
9. 의장이 폐회를 선언함 (17시45분)
 


